

Diddl - 1/1

Diddl... De sa création à sa destinée : Star internationale...

C'est en 1990 le 24 août que je naquis en Allemagne au pays du fromage, je suis une petite souris dont le papa (le créateur) est Thomas Goletz.

Tout de suite on s'est intéressé à moi on a fait une série de 13 cartes postales avec ma tête dessus et quand j'ai vu qu'on s'est vraiment intéressé à ces cartes c'est là que mon créateur m'a dit :

"Diddl on va faire de toi une star"

Moi j'ai dit cool !!! Et c'est là qu'a commencé ma grande histoire...

Désormais je ne suis plus inconnu : avec toutes les affaires qu'on a créées sur moi : blocs notes en or, tasses, verres, horloges, matériels scolaires, sacs, pulls, peluches, et encore des milliers de choses, tout le monde me connaît... Mais ceux qui me connaissent le mieux sont sûrement mes amis :

Diddline, née le 1 mai 1991 : c'est mon premier amour.

Mes 2 meilleurs copains : Pimboli et Ackaturbo.

Le nouveau dans la bande c'est Merksmit.

Même si on a essayé de me copier dessus avec la marque "Bobo", la réalité c'est que c'est moi le meilleur. Et paf !!!

Maintenant je vous ai pratiquement tout dit j'espère que vous resterez mes fans longtemps !!!